

IWO

Akibat kelebihan Muatan (Over tonase) TRuk Kayu Terjungkal kejurang

Farid Padlani - LEBAK.IWO.OR.ID

Aug 16, 2024 - 12:58



Lebak , PublikBanten id Cilograng - kecelakaan laka Lantas Berlokasi di Jalan

Raya Cikatomas - tegalembu kp. Cibeber desa cijengkol kecamatan Cilograng
membuat rusak rumah warga (16/08/2024)

Salah satu pengguna kendaraan yang melintas memberikan informasi ke tim
Awak media pagi tadi sekitar pukul 9.00wib telah terjadi kecelakaan laka Lantas
di kp.Cibeber desa cijengkol kecamatan Cilograng, yaitu Pipin pinlandia via
WhatsApp

Ia pun menyampaikan kendaraan terguling Akibat muat yang berlebihan, dan
jalan rusak " untuk kronologi kejadian tidak tau .

Lebih lanjut Tim awak media mencoba konfirmasi salah satu Mandor RW 07 kp.
Cibeber saudara Yayan memberikan informasi dan video.via WhatsApp Pukul
09.48 wib .

Bahwa kejadian terjadi pukul 7.30 wib , Truk Dengan Muatan Kayu Terhempas
jatuh Dari jalan Raya Cikatomas - Tegal lembu Jatuh ke jurang Dapur Rumah
warga .

salah Satu korban warga kp. Cibeber desa cijengkol kecamatan Cilograng ,
pemilik rumah ibu iin .

Di vidio tersebut terlihat mobil Truk dengan No. Polisi F 8567 US

Alhamdulillah Supir nya Selamat dan langsung di bawa ke Puskesmas Cilograng
.via WhatsApp

Alan " Supir na " orang Cikondang Cikatomas. Via WhatsApp

Saat media tim media terjun Ke lokasi kejadian Pukul 11.30 wib menkonfirmasi
pihak korban ibu iin di rumah nya Mengatakan

" Saya lagi sok pak "

" Posisi lagi di dapur sok banget melihat kayu bertebaran , langsung saya keluar
Cek ternyata dapur saya Ter tumbur truk "

" Setelah kejadian datang lah pemilik mobil Menemui ibu iin ke rumah nya bahwa
akan bertanggung jawab ucap Akung (pemilik mobil)

" Setelah sholat Jumat Unit Mobil akan di derek.

Warga sekitar kejadian dan tetangga terus berkumpul di rumah Bu lin
memberikan Support agar tidak Sok atas kejadian tadi pagi , Sampai awak
media meninggalkan rumah Bu lin Masih rame berdatangan.

Sampai berita ini ditayangkan kami akan menkonfirmasi pihak pihak terkait
pemilik mobil dan aparat kepolisian sektor Cilograng Guna menyelidiki motif
kecelakaan laka Lantas ini .

(Kaperwil Banten* Red)